

**SE LE ACABÓ LA
SUERTE, TENÍA
CONDENA DE 16
AÑOS Y FUE
CAPTURADO**

P 22. LA ROJA



Johar Ferrara / **El Siglo**

Se le escapó la vida tras recibir tres tiros

**LA VÍCTIMA FUE ATACADA POR UN CHACAL
CERCA DE LAS MULTIS DE LA FERIA EN COLÓN**



**El violento incidente ocurrió la noche del sábado
cuando la víctima caminaba rumbo a su casa. Herido
de gravedad, fue auxiliado y llevado al hospital
donde falleció tres horas después**

P 22. LA ROJA



Lineth Torrero / **El Siglo**



**ENFERMERA FUE
ASESINADA POR SU
PAREJA, ESTÁ PRESO**

P 23. LA ROJA



**COLÓN SE LLEVA EL
CAMPEONATO SUB-23
DE BALONCESTO**

P 21. ESTADIO



Enfurecido, Julio Iglesias desmiente su retiro de la música

REDACCIÓN
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

FARÁNDULA. El legendario cantante español, Julio Iglesias se hartó de ser objeto de noticias falsas sobre su estado de salud y su carrera.

Al parecer la gota que derramó el vaso fue enterarse que un medio confirmó que el artista no podía ni quería seguir cantando.

“Hoy me he levantado con la falsa noticia de que me retiro, en estos últimos años me han matado varias veces, han dicho que tengo Alzheimer, han dicho de todo, y hoy han llegado aún más lejos, un periodista no sé de dónde dice que un amigo le ha dicho, que ya no puedo ni quiero cantar más”, dijo.

“El día que me vaya a retirar, yo personalmente lo anunciaré con pena pero con dignidad. Es increíble el mal que puede hacer un mal periodista”, puntualizó.

CARRERA

El cantante de 81 años actualmente trabaja con una serie de Netflix



COQUETA
Ella sabe que está suculenta y que con solo una sonrisa puede conseguir lo que quiera

Se fumigaron un cocodrilo y ahora los están buscando

Redes sociales



REDACCIÓN
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

El video circuló en redes sociales y se viralizó, un grupo de cuatro jóvenes cargaban al hombro, y en plena calle, un cocodrilo que al parecer habían matado y ahora las autoridades los están buscando hasta abajo de las piedras.

El corto solo dura unos 10 segundos y no se distingue con claridad donde ocurrió el incidente, pero se sospecha fue en la provincia de Colón.

“La Dirección Regional de Colón ya presentó la denuncia correspondiente ante el Ministerio Público, para que se inicie una investigación y dar con los responsables. Informaremos públicamente del avance del proceso”, adelantó el Ministerio de Ambiente la tarde ayer en su cuenta de X.

El ministerio hizo un llamado a la población a respetar la fauna y advirtió que el maltrato o captura ilegal de especies silvestres, conlleva sanciones penales.

Hace unos días un grupo de pescadores en playa Gorgona, en Chame, también logró capturar un cocodrilo que se paseaba en la orilla de la playa.